
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 249/2017 

 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado à Vivo Telecomunicações S/A, solicitando 

para que possa informar a esta Casa de Leis, se existe a possibilidade de levar  os 

cabeamentos de internet e telefone até o Portal das Palmeiras e no Residencial  

Recanto Jaguary. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A internet é a maior rede que existe no mundo, é a rede de 

computadores interligados que facilita a vida das pessoas em todos os aspectos. 

Tendo em vista que hoje nos dois condomínios são 1.200 famílias 

dependendo desse serviço, é que solicito o atendimento de referida propositura. 

Diante do exposto, acredito que esta propositura será bem acolhida 

por essa empresa que envidará todos os esforços para concretizá-la. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 06 de Dezembro de 2017.  

As;.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 12 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, de 13 de dezembro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 

 


